go de ministro de Bienestar Social, López Rega se trasladó al Brasil donde, según versiones periodisticas, compró grandes extensiones de devra.

EXCELSIOR

the second second second

El ERP, Dueño de Córdoba Durante una Hora;

Pide el PR se Investiguen Manejos de L. Rega

Guerrilleros y Policías Combatieron en las Calles de Córdoba

Ataques Sincronizados del ERP y de los Montoneros Contra Hospitales y Comisarías

Por FLAVIO TAVARES,
 corresponsal de EXCELSIOR

CORDOBA Argentina, 21 de agosto.—Guerrilleros urbanos y policias combatieron hoy en las calles de esta capital provincial de 800,000 habitant is, que fue sacudida por nuevos ataques a dependencia gubomamantales. por nuevos ataques a dependencias gubernamentales y se transformó, por segundo día, en caótico escenario de una miniguerra civil que se inició ayer y se reanudó esta tarde

tarde.
Tres guerrilleros resultaron muertos y dos policías heridos de gravedad, en un enfrentamiento en el puente Santa Fe, sobre el río Prime-ro, que cruza la ciudad, cuando un comando de montoneros intentó liberar a uno de sus jefes, Marcos Osatinzky, que era trasladado en un convoy militar.

Con las últimas victimas se eleva a once el número de muertes ocurridas, en las últimas 36 horas, en Córdoba. Ayer perecieron cinco poli-cias y tres combatientes del

Durante 60 minutos el ERP volvió a adueñarse hoy de la ciudad y repitió prácticamen-te las mismas operaciones del ataque de ayer, pese a que efectivos del ejército y la policía controlaron los puntos vitales de la urbe.

En forma sincronizada, justo a las 18.30 horas de hoy, diferentes comandos armados del ERP y de los monteneros tirotearon la jefatura policial, misma que ayer fue blanco principal de los ata-

En la avenida Olmos, principal arteria cordobesa, los guerrilleros cortaron el tránsito y se movilizaron a ple o en decenas de automóviles para llegar hasta delegaciones policiales o edificios de gobierno.

En la Plaza Colón, a once cuadras de la jefatura policial, tres carros patrulleros fueron atacados con bombas. Los uniformados repelieron el ataque y durante diez mi-

Ejército Revolucionario del nutos se intercambió nutrido fuego.

NO ATACARON A MILITARES

Al parecer, los guerrilleros buscaron no atacar a tropas militares, y concentraron sus acciones sobre unidades policiales.

Otro comando intentó entrar al hospital "Luz y Fuerza" para liberar a dos insurgentes recluidos allí. Sin embargo fueron repelidos por

En ese mismo centro médico se encuentra Mirta Bustos de Pujadas, la única so breviviente de la matanza de la familia Pujadas, asesinada tecientemente por un coman do ultraderechista. En una llamada telefónica a un dia rio tocal, un supuesto guerri Hero dijo que habias intenta do liberar a Mirta Bustos, ya que ésta recibe inadecuada asistencia médica en el hospital, pues "quieren que se muera para que no identifi-que a los asesinos de su fa milia".

Isabel, Decidida a Erradicar a los Guerrilleros

Nuevo Brote de Violencia en

21. UPI y AP.- El gobierno momento que vive la repidió hoy a los medios de pública". difusión un manejo "pruden- Al referirse a la violencia te" de la información, en terrorista que asuela la tanto reiteraba su decisión de capital provincial de Córroteos entre guerrilleros ur-cotiradores disparaban con-"erradicar definitivamente" doba, el comunicado señaló banos y policías, mientras un tra las fuerzas del orden y los c' país a la guerrilla izquier- que "en momentos en que la oficial de policía resultaba peritos en explosivos desac-

de la oleada terrorista desen- la policía" cadenada aver en esa ciudad.

NOVED ADES

noche un nuevo brote de no, reemprende el fructifero el civil muerto era un gueviolencia en el que un civil y camino de la reconstrucción un guerrillero fuera muerto y y liberación nacional, minús- hecho que fue alcanzado por un oficial de la policía resultó culos grupos que responden herido elevándose a nueve el a intereses extranacionales número de víctimas fatales han asesinado a servidores de policiales habían informado

El ministro del Interior, depredadora basada en la tificaron ese informe diciencoronel Vicente Damasco, traición artera, ha encon- do que sólo hubo una vícpidió en declaraciones a la trado la firme y decidida restima, el civil. No dando más Córdoba; 2 Muertos prensa que los medios de puesta de las fuerzas del ordetalles.

difusión tengan un actitud den en defensa de la trantación tengan un actitud de la trantación teng 'prudente" en el manejo de quilidad y los bienes de la anochecer de una jornada que BUENOS AIRES. Ago. la información "referida al población, lamentablemente había transcurrido en tensa con el sacrificio heróico de calma, luego que los guealgunos de sus hombres.

Córdoba hubo hoy por la pueblo, junto con su gobier- establecerse de inmediato si rrillero o alguien ajeno a los los disparos.

> Anteriormente, fuentes que tres guerrilleros habían Agregó que "esta acción sido muertos, pero luego rec-

Los tiroteos estallaron al rrillero atacaron durante la En Córdoba, un civil fue madrugada una unidad pos muerto durante nuevos ti- licíal mientras algunos frana. Mientras tanto, en inmensa mayoría de nuestro herido en un brazo. No pudo tivaban o hacía detonar

varias bombas en lugare deshabitados.

Entretanto, la acción sub versiva se extendió a la capital provincial de Sant Fe, donde elementos ex tremistas hicieron estalla petardos en distintos punto al tiempo que un comando del grupo guerrillero "Mon toneros" tomaba la planta transmisora de una estación de radio y difundia una proclama durante die: minutos.

TAMBIEN LOS "MON TONEROS" QUIEREN QUE RENUNCIE LA PRESIDENTE

El grupo Montoneros, vin culado con la izquierda peronista, propuso cinco

puntos "para evitar la catástrofe nacional", entre ellos la renuncia inmediata de la presidente Perón. Tal propuesta está contenida en un escrito enviado clandestinamente a medios periodís- mejante. ticos con el título de "Ante la única solución".

afirmó que el país necesita tes, el Partido Peronista cularmente de la marina-mas.

más grave Crisis de la his- autoproscribieronen septiem- según indicaron fuentes restoria argentina, ésta es la bre pasado y declararon una ponsables. guerra sin cuartel al gobierno Fuentes del ejército dial gobierno .

Auténtico (PA) había for con la permanencia al frente mulado una propuesta se del ministerio del Interior del principales generales del Damasco debe pasar in coronel Vicente Damasco, ejército se reunieron para mediatamente a retiro ya que Los Montoneros, que se un militar en actividad,

Es el tercer pedido de peronista, dicen que tras la jeron que Damasco es uno de renuncia de la señora Perón muerte del general Juan los seguros candidatos para en los últimos días. Ayer, el Domingo Perón, el primero ascender al generalato a firi expresidente Arturo Illía, de julio pasado, "la traición de año. Pero su decisión de copó total y definitivamente mantenerse en activo tras ser designado titular del Interior

Persistía hoy la disconfor. —cartera eminentemente dimitir. Se dijo que ese plazo "la renuncia patriótica de la midad de sectores de las política— disgustó a importo podría prorrogarse otro señora presidente". Poco anfuerzas armadas —parti- tantes sectores de las tres arcuatro meses.

> resolver el caso. Cinco, entre su presencia en el gabineti ellos al comandante del ar- compromete la prescindencia ma, general Alberto Numa
> Laplane— opinaron que
> Damasco podía seguir siendo
>
> mónicamente mediante ur oficial en actividad y minis, comunicado que expresó que tro. Pero dentro de dos meses Damasco seguía en activi —de acuerdo a los reglamente dad, pero que no representa tos— deberá optar por per- a las fuerzas armadas dentre

manecer en actividad o del gobierno. ULTIMAS NOTICIAS Montoneros una Fragata

Exige que Caiga Isabel

LA PLATA, Argentina, 22 de agosto (AP, AFP y Reuter-Latin) La organización guerrillera "Montoneros" dinamitó hoy una fragata argentina que era construida en un astillero naval cercano a esta capital provincial.

La nave militar se hundia esta mañana frente a la base de Rio Santiago, a 15 kilómetros al sur de aquí.

Los informes dijeron que un comando de ese movimiento coloco una carga de demolición submarina en la sala de máquinas de la fra-

Fuentes navales cofirmaron el atentado contra la unidad lanzaproyectiles bautizada como "Santísima Trinidad".

En Santa Fe, otro comando guerrillero "montonero" tomo una emisora local y en una proclama exigió la renuncia de la Presidenta María Estela Perón.

radio de la Universidad Nacio- ral Perón.

El manifiesto reclamó Adenal del Litoral, ubicada en el Responsabilizó luego direc-más, "o cose de la represión.

La proclama denunció "la de la familia del guerrillero sos políticos".

del peronismo de izquierda to nales que han venido sucedién jueves último en la provincia mó la planta transmisora de dose desde la muerte del gene- de Córdoba.

barrio Don Bosco, al norte de tamente al actual gabinete del el levantamiento del estado de asesinato de cuatro miembros sitio y la libertad de los pre-

La proscrita organización traición de los gabinetes nacio-¡Mariano Pujadas, ocurrido el